

ABSTRAK

Melda Aulia. 2019. *Pengaruh Religiusitas Terhadap Keputusan Menjadi Anggota Pada Koperasi Syariah Arrahmah Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Pati Matu Jahra S.Ag., MSI. (I) dan Annisa Sayyid SHL., MSI. (II)

Kata Kunci: *Religiusitas, Keputusan Menjadi Anggota.*

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh sebuah fenomena bahwa apakah pengaruh religiusitas memiliki peran yang sangat penting dalam sebuah keputusan menjadi anggota, alasannya karena dengan keputusan untuk menjadi anggota akan berdampak terhadap kinerja perusahaan dan dapat mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan dan dapat mempengaruhi keberhasilan perusahaan serta mewujudkan tujuan yang ingin dicapai.

Tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah untuk mengetahui sejauh mana pengaruh faktor dimensi religiusitas (dimensi keyakinan atau akidah Islam, praktik agama, pengalaman, pengetahuan keagamaan, pengamalan) terhadap keputusan menjadi anggota pada Koperasi Syariah ArRahmah Banjarmasin.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan metode deskriptif kuantitatif, yaitu dengan pengumpulan data menggunakan kuesioner dan dokumentasi untuk mengetahui tanggapan anggota tentang pengaruh religiusitas mengenai keputusan menjadi anggota pada Koperasi Syariah ArRahmah Banjarmasin.

Melalui analisa kuantitatif, maka ditemukanlah hasil penelitian ini, pertama: bahwasanya dimensi religiusitas secara parsial yang meliputi (dimensi keyakinan/ akidah Islam, praktik agama, pengetahuan keagamaan, dan pengamalan) tidak berpengaruh secara signifikan dan hanya dimensi pengalaman yang berpengaruh terhadap keputusan menjadi anggota pada Koperasi Syariah ArRahmah Banjarmasin dengan nilai 1.771 dan nilai sig 0,080. Kedua: semua variabel (dimensi keyakinan/akidah Islam, praktik agama, pengalaman, pengetahuan keagamaan dan pengamalan) dalam religiusitas berpengaruh secara simultan terhadap keputusan menjadi anggota Koperasi Syariah ArRahmah Banjarmasin hal ini dapat dilihat dari nilai f_{hitung} sebesar 3.113 lebih besar dari nilai f_{tabel} sebesar 1,91 ($3.113 > 1,91$).